72. Homöopathischer Weltärztekongress, 14.-17. Juni, Leipzig

Ärzte aus rund 60 Nationen kommen im Juni nach Leipzig

Berlin, 4. April 2017. Der Homöopathische Weltärztekongress in Leipzig wird international sehr gut angenommen. Es haben sich schon mehr Ärztinnen und Ärzte aus Deutschland und aller Welt angemeldet, als bis zu diesem Zeitpunkt zu erwarten gewesen wäre. "Das freut uns sehr und bestätigt, dass wir mit dem Programm auf dem richtigen Weg sind", sagt Cornelia Bajic, Allgemeinärztin und 1. Vorsitzende des Deutschen Zentralvereins homöopathischer Ärzte (DZVhÄ). Der Kongress steht unter dem Motto "Networking in Medical Care", "das bedeutet für uns die Kommunikation und Zusammenarbeit mit anderen Therapiemethoden", sagt Cornelia Bajic, denn das Ziel müsse sein, "jeweils das beste Therapiekonzept für den Patienten zu erarbeiten." Dabei gehe es vor allem darum, auch für Patienten mit Mehrfachdiagnosen oder schweren chronischen Erkrankungen leichter individuelle Therapiemöglichkeiten bereitstellen zu können. 120 Referenten werden in der Kongresshalle am Zoo in der Leipziger Innenstadt vom 14.-17. Juni sprechen.

Ärztliche Homöopathie kennenlernen – Schnupperkurse für Ärzte und Apotheker

Ärzte und Apotheker mit wenig oder keiner Homöopathie Erfahrung können in separaten Veranstaltungen erste Einblicke in die Therapiemethode bekommen. Erfahrene homöopathische Ärztinnen und Ärzte erläutern die Einsatzmöglichkeiten bei akuten und chronischen Erkrankungen und ein Apotheker gibt Einblicke in das Thema Homöopathie in der Apotheke.

Schirmherrin des Kongresses ist Annette Widmann-Mauz, Staatssekretärin im Bundesministerium für Gesundheit, die ebenso wie die sächsische Gesundheitsministerin und der sächsische Ärztekammerpräsident ein Grußwort an die Teilnehmer verfasst hat.

Für die Teilnahme am gesamten Kongress vergibt die sächsische Landesärztekammer 20 Fortbildungspunkte. Ebenso vergibt der DZVhÄ bis zu 20 Punkte für das Homöopathie-Diplom.

Alle Informationen rund um den Kongress: www.lmhi-congress-2017.de

Kongress kompakt

72. Homöopathischer Weltärztekongress, 14.-17. Juni 2017, Kongresshalle Leipzig

NETWORKING IN MEDICAL CARE – Ärztliche Zusammenarbeit zum Wohle der Patienten

Schirmherrschaft: Annette Widmann-Mauz, Staatssekretärin im Bundesministerium für Gesundheit

www.lmhi-congress-2017.de

Pressekontakt / Akkreditierung

Christoph Trapp

Redaktionsbüro Trapp

Wilskistraße 114

14163 Berlin

0170 9917649

dialog@redaktionsbuero-trapp.de

Öffentlichkeitsarbeit im Auftrag des DZVhÄ